

Especialistas intercambian en Cuba sobre fármaco para dolencias neurológicas



La Habana, 10 mar (RRejoj-RHC) Especialistas de Cuba, Argentina y México con experiencia en la aplicación de la toxina botulínica Xeomin, de los laboratorios MERZ Farmacéutica, intercambiaron en La Habana, sobre los resultados en pacientes, fundamentalmente con espasticidad y distonías.

El doctor Carlos Maragoto, experto del Centro Internacional de Restauración Neurológica -CIREN-, y jefe de la Clínica de Neurología Infantil, en la capital cubana, mostró las experiencias en casos atendidos en esa institución con ambos diagnósticos de forma exitosa.

Mientras, el doctor Máximo Zimmerman, de Argentina, impartió conferencias sobre los tratamientos de la toxina, los intervalos y dosis, además, mostró las técnicas aplicadas mediante videos.

La jornada práctico-demostrativa de la aplicación del medicamento se realizó en las instalaciones del CIREN y el Servicio de Neurofisiología del Centro de Investigaciones Médico-Quirúrgicas.



Radio Habana Cuba